

Konzepttitel:	Das Schüler-Eltern-Café im FLASH
Verantwortliche Lehrkraft:	TIM
Letztmalig bearbeitet am:	März 2020
<u>Konzeptidee:</u>	<p>Während der langen Unterrichtstage montags und donnerstags haben unsere Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, sich mit kleinen Snacks und Getränken im „Café im FLASH“ zu verpflegen. Das Angebot stellt eine Ergänzung zu unserer Mensa dar. Schülerinnen und Schüler werden in den Verkauf der Speise über einen Dienstplan eingebunden und übernehmen so Verantwortung für die Schulgemeinschaft.</p> <p>Das Café ist im Aufenthaltsraum FLASH beheimatet, der den Schülerinnen und Schülern gleichzeitig die Möglichkeit zum Ausruhen, Klönen, Billard- oder Kickerspielen gibt.</p> <p>Neben anderen nicht koffeinhaltigen Getränken wird auch fair gehandelter Kakao angeboten als Beitrag zum Fair-Trade-Konzept unserer Schule.</p>
<u>Praktische Umsetzung:</u>	<p>Das Café im FLASH wird organisiert durch aktive Eltern unserer Schulpflegschaft. Das Team engagierter Eltern bereitet kleine Snacks, Käsebaguettes, Kuchen, Pizza o.ä. in der FLASH-Küche zu. Die Speisen werden an der FLASH-Theke, die eigens dafür angeschafft wurde, mithilfe von Schülerinnen und Schülern verkauft. Im Rahmen eines Dienstplans arbeiten unsere Schülerinnen und Schülern mit, so dass immer genügend Verkäuferinnen und Verkäufer zur Verfügung stehen. Dabei werden die Schülerinnen und Schüler, die vorher ausführlich unterwiesen wurden, von den Eltern unterstützt. Die Preise orientieren sich an den Einkaufspreisen. Überschüsse kommen dem Förderverein unserer Schule zu Gute.</p> <p>An vielen Stellen im Schulgebäude wird das Tagesangebot des Cafés ausgehängt, so dass immer alle am Schulleben Beteiligten gut informiert sind.</p>
<u>Evaluation:</u>	<p>Das Schülercafé ist etabliert, das Konzept wird beibehalten. Nachfragen bei den Schülerinnen und Schülern sorgen immer wieder für neue Ideen, deren Umsetzung dann geprüft wird.</p>
<u>Nächste Entwicklungsschritte:</u>	